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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
ASTUDILLO RECIBE EN IFE A CONSEJEROS DEL IEQ Por Redacción El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, en su carácter de consejero Legislativo del Partido Verde ante el Consejo General del Instituto Electoral, recibió a José Vidal Uribe, presidente del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y a los consejeros Magdiel Hernández Tinajero y Alfredo Flores Ríos, quienes asistieron a la Sesión Ordinaria y Extraordinaria de este instituto. A invitación del diputado Astudillo, los consejeros electorales de Querétaro intercambiaron experiencias y puntos de vista con los diferentes consejeros del IFE, a la vez que presenciaron la sesión donde se analizó y aprobó, entre otros muchos temas, el proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Federal Electoral, por el que se modifica la integración del comité de especialistas para el seguimiento y evaluación de la estrategia nacional de educación cívica para el desarrollo de la cultura política democrática en México para el periodo 2011-2015. Dicho acuerdo se aprobó luego que el IFE consideró que requería procesos graduales para la convivencia y cultura de políticas democráticas, ya que desde 2001 el Instituto había adoptado estrategias o planes de carácter plurianual para guiar su labor institucional en la materia, mediante los cuales ha evolucionado su propia forma de concebir y materializar la educación cívica al transformar de manera progresiva los conceptos, criterios, ideas y programas que orientan su quehacer institucional. Además, en dicha sesión, Astudillo Suárez defendió el infundado procedimiento que aprobó el Consejo General del IFE de sancionar al Partido Verde y al Partido Revolucionario Institucional de la entonces Coalición Compromiso por México, respecto a quejas en materia de fiscalización de los recursos. (EUQ, 5A)  
ASTUDILLO RECIBE EN IFE A CONSEJEROS DE IEQ  A invitación del Diputado, los consejeros queretanos intercambiaron experiencias y puntos de vista con consejeros del IFE. Estuvieron presentes en la sesión del IFE donde se discutieron varios temas entre ellos, la defensa del Diputado Astudillo al Partido Verde y PRI. El Diputado Federal Ricardo Astudillo Suárez en su carácter de Consejero Legislativo del Partido Verde ante el Consejo General del Instituto Electoral, recibió a José Vidal Uribe Presidente del IEQ y a los consejeros Magdiel Hernández Tinajero y Alfredo Flores Ríos, quienes asistieron a la Sesión Ordinaria y Extraordinaria de este instituto. A invitación del Diputado Astudillo los consejeros electorales de Querétaro, intercambiaron experiencias y puntos de vista con los diferentes consejeros del IFE, a la vez que presenciaron, la sesión del IFE donde se analizó y aprobó, entre otros muchos temas, el proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Federal Electoral, por el que se modifica la integración del comité de especialistas para el seguimiento y evaluación de la estrategia nacional de educación cívica para el desarrollo de la cultura política democrática en México para el periodo 2011-2015. Dicho acuerdo se aprobó luego que el IFE consideró que requería procesos graduales para la convivencia y cultura políticas democráticas, ya que desde 2001 el Instituto había adoptado estrategias o planes de carácter plurianual para guiar su labor institucional en la materia, mediante los cuales ha evolucionado su propia forma de concebir y materializar la educación cívica al transformar de manera progresiva los conceptos, criterios, ideas y programas que orientan su quehacer institucional. En dicha sesión, además el Diputado Astudillo defendió el infundado procedimiento que aprobó el Consejo General del IFE de sancionar al Partido Verde y al Partido Revolucionario Institucional de la entonces Coalición Compromiso por México, respeto a quejas en materia de fiscalización de los recursos. (INFORMATIVO DE QRO.) http://informativoqro.blogspot.mx/2013/05/astudillo-recibe-en-ife-consejeros-de.html 
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VIDAL CONOCE EL IFE Por Redacción El Diputado Federal Ricardo Astudillo Suárez en su carácter de Consejero Legislativo del PVEM ante el Consejo General del IFE, recibió a José Vidal Uribe, Presidente del IEQ y a los Consejeros Electorales Magdiel Hernández Tinajero y Alfredo Flores Ríos, quienes asistieron a la sesión ordinaria y extraordinaria de este instituto. A invitación del Diputado Astudillo los Consejeros Electorales de Querétaro, intercambiaron experiencias y puntos de vista con los diferentes consejeros del IFE, a la vez que presenciaron la sesión del IFE donde se analizó y aprobó, entre otros muchos temas, el proyecto de acuerdo del Consejo General del IFE, por el que se modifica la integración del Comité de especialistas para el seguimiento y evaluación de la estrategia nacional de educación cívica para el desarrollo de la cultura política democrática en México para el periodo 2011-2015. (N-Síguelo p.3)   
*ASTERISCOS* Visita al IFE. Y  a invitación del mismo Diputado Verde Ecologista los Consejeros del IEQ Magdiel Hernández Tinajero y Alfredo Flores así como el Presidente del Consejo del Instituto Electoral, José Vidal Uribe Concha presenciaron una sesión extraordinaria del Instituto Federal Electoral en la Ciudad de México donde además pudieron escuchar la defensa de Astudillo a lo que él considera el “ infundado procedimiento (para) sancionar al Partido Verde y al Partido Revolucionario Institucional de la entonces Coalición Compromiso por México”, por acusaciones de irregularidades en la fiscalización de recursos. (AM p. 4)   
EL CHACALEO Por Redacción Bueno lo que está de moda, sesionar fuera de la ciudad de Querétaro ahora toca al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) mañana, todo lo referente a esta instancia que los panistas de Ernesto Cordero quieren desaparecer, viajan el viernes a San Juan del Río, en donde seguramente se encontrarán con la soberbia y prepotencia de Fabián (el inefable) Pineda y su dulce y tierna jefa de prensa, que por cierto, ya eliminó de Facebook toda evidencia de sus parrandas… el miedo no anda en burro. (C.p.3) 
 
CONSIDERA EX CONSEJERO ´MADRUGUETE´ DE PARTIDOS Por Liliana Gutiérrez El ex consejero del Instituto Electoral de Querétaro, Efraín Mendoza Zaragoza, indicó que la creación del Instituto Nacional Electoral (INE), es un “madruguete” político ya que el Pacto por México busca aprobar la propuesta este año, antes de la renovación del Consejo del IFE; además sería regresar a un sistema establecido en 1946, cuando las elecciones se centralizaron. “Considero que es un madruguete el que están dando porque si bien es cierto que este punto está contenido dentro del Pacto de México, en su origen, iba a resolver hasta finales del 2014 y hoy con la adenda (agregado) del 7 de mayo, lo apresuran y lo establecen el acuerdo de un periodo extraordinario en el Congreso, para sacarla antes de septiembre”, señaló quien durante 14 años fue consejero electoral en el IEQ. Así mismo señaló que aunque la propuesta la ha presentado el Partido Acción Nacional (PAN), es una iniciativa que está respaldada por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto y los tres presidentes del partido aun cuando pone en riesgo la democracia en el país. (AM p. 5) 
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CONCLUYE IEQ TALLER SOBRE DEMOCRACIA EN AMEALCO El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) campus Amealco, concluyeron el Taller “Fundamentos de la Democracia”, que tuvo lugar durante los días 3, 17 y 24 de mayo. Consejeros Electorales y funcionarios del IEQ expusieron diversas temáticas a fin de promover entre los estudiantes la cultura cívica y democrática, como uno de los fines del organismo electoral. En el taller, los estudiantes recibieron pláticas sobre Participación Ciudadana, Función de los partidos políticos, Proceso Electoral, Resultados Electorales 2012, Valores de la Democracia y Ciudadanía. Esta actividad forma parte del Plan Bianual de Educación Cívica, promoción de la cultura democrática y participación ciudadana, el cual busca aliados estratégicos para la formación de ciudadanía, en diversos sectores de la sociedad. Asimismo, destaca el acercamiento con diversas instituciones que coadyuven a promover los valores de la democracia como una forma de vida y practicarlos para tener ciudadanos mejor informados y más participativos en los asuntos de interés público. Los universitarios mostraron interés por los temas electorales, y se congratularon por que el Instituto haya llevado el taller hasta su demarcación. (AMEALCO.MX) http://amealco.mx/2013/05/28/concluye-ieq-taller-sobre-democracia-en-amealco/  
COLUMNA PERSPECTIVA IEQ   
“CIUDADANÍA Y PARTIDOS POLÍTICOS” Por Alfredo Flores Ríos Involucrar a la ciudadanía, sus formas de interpretación, las opiniones que generen valores, acciones y actitudes, es una finalidad de la democracia, por la importancia que tienen estos aspectos cuando se trata de distinguir la forma en que ésta funciona e incluso para su sobrevivencia y crecimiento en un espacio geográfico determinado. La relación que ha guardado la ciudadanía con los partidos políticos ha cambiado a través del tiempo, se entiende la participación de la sociedad a partir de nuevas perspectivas que abren posibilidades de la interacción de las personas con el Estado. Por ejemplo, la inclusión de candidaturas independientes, que no significa menor posibilidad de interacción de las fuerzas políticas con el electorado, a pesar de que no serán ya la única vía para proponerse y ocupar un cargo electivo de representación popular. Existen aspectos que son importantes mantener dentro del debate, tal como el concepto de representación, que resulta complejo vislumbrar a partir de un individuo, por la necesidad de generar colectividad e identificación, a fin de que se perciba un ambiente inclusivo; la necesaria evolución en las reglas e instituciones; y la nueva concepción de cómo la población desarrolla un papel de ciudadanía dentro de un contexto democrático. A partir de este nuevo panorama electoral será necesario realizar nuevos estudios que expliquen el estado que habrá de guardar la cultura política en nuestro estado, indagar nuevamente sobre las concepciones de la población acerca de la democracia y su evolución, que pareciera cosa nueva, sin embargo, debemos reconocer que es un ente vivo que se modifica a partir de las necesidades que surgen dentro de quienes la practican. Existe un debate teórico acerca de los factores que explican las decisiones que los ciudadanos ejercen en las urnas: los determinantes de carácter social, las lealtades y la identificación partidaria o aspectos de más corto plazo como la evaluación que los electores hacen de los gobiernos, las agendas y los candidatos. En todo caso, cada elección tiene sus particularidades y sus resultados expresan condiciones y dimensiones específicas, de ahí la importancia de dar lugar a reflexiones teóricas que nos proporcionen nuevos modelos de análisis y nos permitan en su momento el estudio de un caso en particular, considerando las nuevas acepciones a que nos enfrentamos actualmente en nuestro sistema electoral y favorezcan una noción integral de ciudadanía.     
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Debemos tener claro que el comportamiento electoral debe alejarse de los enfoques limitativos, ya que sin lugar a dudas, éste es una tendencia y nunca una característica de una sociedad; y en ese sentido, comprender que lo más que los partidos pueden garantizar para sí, es a estabilizar las bases de apoyo electoral, dado que en el estado de Querétaro se practican sin mayor complejidad el voto diferenciado, el realineamiento electoral cada elección, además de que determinan también las decisiones aspectos coyunturales. (DQ, 6A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
CONSOLIDA CALZADA CORREDOR AEROESPACIAL Por Ulises Villar  Ignacio Loyola Vera, ex gobernador de Querétaro, compartió para PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, algunos de los temas que se abordaron en la plática de ex gobernadores que encabezó el titular del Ejecutivo Estatal, José Calzada, donde aseguró que, si bien a él y a el ex gobernador Francisco Garrido les tocó dar inició al corredor aeroespacial en la entidad, fue el mandatario José Calzada Rovirosa quien lo ha consolidado con inversiones. “La etapa aeroespacial es una etapa que le tocó iniciar a un servidor –y de alguna manera considero que es la etapa operativa del aeropuerto– y después, la Universidad Aeronáutica le toca a Garrido; pero al gobernador Calzada le ha tocado darle la consolidación y la parte de la atracción de las empresas, y lograr lo que hoy es una realidad: un corredor aeroespacial que ya está entre los 10 centros aeroespaciales del mundo en nivel de investigación y desarrollo”. (PA, 4A)  
RECONOCE CALZADA LABOR DE ADMINISTRACIONES PANISTAS: BÁEZ Por Ulises Villar José Báez Guerrero, dirigente estatal del PAN, calificó la reunión de los ex gobernadores queretanos con el titular del Ejecutivo Estatal, José Calzada Rovirosa, como un acto de madurez política, diálogo y reconocimiento a las administraciones panistas que abonaron a construir un Querétaro moderno. “Yo creo que es un acto que muestra madurez política; es un acto de diálogo que esperamos haya sido traducido en coincidencias y visiones del Querétaro moderno que se ha construido en los últimos años y se quiere seguir construyendo. Es un ejercicio que debería llevarse a la práctica más seguido y con diversos actores políticos”. Con la reunión, aseguró, las aguas toman su cauce y quedan descartados los señalamientos realizados en 2009 por ambas fuerzas políticas ya que quedan opacadas por este diálogo transparente que sostuvieron los ex mandatarios con Calzada. (PA, 4A) 
 
PRI 
 
NO DEBE CABER LA IMPUNIDAD: PRI Por Ana Cristiana Alvarado Roberto de los Cobos, Presidente del Comité Municipal del PRI en Corregidora hizo un llamado a que el alcalde de la demarcación declare el caso de violación por parte de cuatro miembros de la Secretaría Pública. Refirió que Corregidora es un municipio que requiere de un gobierno responsable y eficiente pero que con estos hechos en los que se ven involucrados algunos sujetos, que se supone deben trabajar en beneficio de la ciudadanía, se deja mucho que desear, y que se puede perder la credibilidad y confianza de quienes mantienen el orden y resguardan la entidad. (N-Síguelo p.3)  
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MUESTRA DE APERTURA Y PLURALIDAD: LANDEROS Por Ulises Villar Alonso Landeros Tejeida, presidente del PRI en Querétaro, informó que la reunión que sostuvieron los tres ex gobernadores y el actual Ejecutivo del estado, José Calzada, es muestra de la pluralidad del gobierno ante los distintos tiempos y fuerzas políticas, además envía un mensaje de construcción y unidad a las diversas fuerzas políticas en el estado. (PA, 4A) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: HARÁ PEPE MÁS OBRA Por Felipe Olguín Querétaro, Qro.- Recursos del fondo metropolitano serán aplicados en la construcción de Prolongación Constituyentes, 130 millones en una primera etapa, obra que mejorará el tránsito vehicular con la ampliación a seis carriles, en lo que se conoce como "La Antigua Cuesta China". Estará terminada en siete meses. El secretario de Obras Públicas del gobierno estatal, Sergio Chufani Abarca, dio detalles de esta ampliación que comenzará en la glorieta frente a la Universidad Cuauhtémoc, hasta el acceso al fraccionamiento Milenio. En medio de la presentación, del gobernador José Calzada Rovirosa, abandonó el evento, ya que se trasladó a la ciudad de México a una reunión convocada por el Presidente Enrique Peña Nieto; pero habló sobre este proyecto, que, dijo, traerá progreso a Querétaro "me parece que es un proyecto muy profesional, que le da viabilidad a nuestra ciudad e incorpora conceptos muy modernos". (DQ principal)   
N: AMPLÍAN CONSTITUYENTES 
LLEGARÁ HASTA EL LIBRAMIENTO SAN LUIS POTOSÍ Por Luis del Toro El proyecto Prolongación Constituyentes, que implica la ampliación de dos a seis carriles del tramo comprendido entre el Distribuir Vial Bicentenario y Milenio III, en una primera fase, con una inversión de 130 millones de pesos, y llegará hasta el Libramiento a San Luis Potosí. Tendrá banquetas, una ciclovía y camellón central, fue presentado ayer por el Gobernador José Calzada Rovirosa. (N p.1)  
 
AM: INVIERTEN 13 MDD; DAN SOPORTE A REDES Por Diego Armando Rivera  Con una inversión de 13 millones de pesos, la firma sueca Ericsson abrió un Centro Global en Querétaro. En el proyecto se prevé emplear a mil 200 ingenieros en los próximos dos años. El director general Alberto de figueiredo Rezende, encabezó la apertura del complejo, en el cual se brindarán servicios en las áreas de soporte técnico, aplicación de software, integración, diseño, optimización y administración de redes de telecomunicaciones. Con la llegada de Ericcson al Estado, podría ser la confirmación de un anuncio auge queretano en centros de información y call centers, mismo que tiene sus orígenes en 2009 con el asentamiento del Corporativo de Santander. Rezende aseguró que la campaña apuesta por la calidad de capital humano en el país, por lo que ya emplean a más de 3 mil personas en el Distrito Federal. De hecho, en 2015 estiman alcanzar la cifra de 5 mil personas. El Presidente Municipal de la Capital, Roberto Loyola Vera, indicó que es un gran día para Querétaro, ya que esta empresa global encontró en la entidad y en el municipio todas las cualidades necesarias para expandirse y apoyar el desarrollo de Querétaro, debido esto al énfasis que se ha hecho en el desarrollo tecnológico en esta capital. (AM principal)  
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C: DE QUERÉTARO, PARA EL MUNDO Redacción Tras abrirse un nuevo espacio de comunicación al mercado mundial desde Querétaro, a través del Centro Global de Servicios que fue inaugurado en esta ciudad, el vicepresidente del Centro de Servicios y Operaciones de Ericsson, Orvar Hurtig, reconoció el talento de los queretanos que es impulsado por las actuales autoridades locales y subrayó que “la fuerza de su gente permite creer que aquí prosperemos juntos”. (C.p.1)  
PA: MÁS CARRILES EN CONSTITUYENTES Por Carolina Sánchez Con una bolsa de 130 millones de pesos procedentes del Fondo Metropolitano, el Gobierno Estatal iniciará en junio la primera fase de la ampliación de la Avenida Constituyentes sentido Oriente; desde el Distribuidor Bicentenario y hasta la entrada del fraccionamiento Milenio III. Este nodo registra un aforo vehicular de mil 465 vehículos, tan sólo en su hora pico que es de 14:00 a 15:00 horas.  Con 27 metros de ancho disponibles para trabajar, el proyecto contempla la ampliación a seis carriles, camellón central, la creación de un paso deprimido, un carril exclusivo para el transporte público, semaforización, una ciclovía y la urbanización de la zona; todo a lo largo de siete meses que estarían durando los trabajos. Hoy, ya se trabaja en coordinación con el municipio de Querétaro para la liberación del derecho de vía. “(Con esta acción) damos a esta vialidad el sello de una vialidad urbana (…), con característica de diseño urbano agradable y funcional. Todas estas actividades tienen un presupuesto de 130 millones de pesos que vendrán de los fondos metropolitanos 2013. Es un proyecto que lo estaremos ejecutando a lo largo de siete meses. Las licitaciones y contrataciones iniciarán, prácticamente ya estamos en ese proceso, en junio”, explicó el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Sergio Chufani Abarca. (PA, principal)  
EUQ: DESTINAN 130 MDP PARA AMPLIAR VÍA Por Lucero Almanza Con un presupuesto de 130 millones de pesos, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP) realizará la obra Prolongación Constituyentes Oriente, informó el titular de la dependencia, Sergio Chufani Abarca. En conferencia de prensa destacó la importancia del proyecto, el cual se financiará a través de los fondos metropolitanos y durará de siete meses. “Es un programa que estaremos ejecutando a lo largo de siete meses, y desde hace algunos meses hemos estado platicando con el gobierno municipal de Querétaro la parte legal del proyecto y la obtención de recursos”, comentó. (EUQ,  principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
QUE SE VAYA MARCO LEÓN DEL PARTIDO NARANJA, PIDEN Por Aimée Pacheco El partido Movimiento Ciudadano ya recibió una solicitud de un grupo de antitaurinos que exigen la expulsión del diputado Marco Antonio León Hernández como militante de ese partido político, admitió el dirigente estatal José Luis Aguilera Ortiz quien dijo que esa determinación no está en la competencia del partido a nivel estatal, por lo que turnarán la solicitud al Comité Ejecutivo Nacional. Aguilera Ortiz dijo que existen todos los elementos para que proceda la expulsión, debido a que el diputado vulneró los estatutos del partido al impulsar el decreto en el que se declaró como la tauromaquia como Patrimonio Inmaterial del estado de Querétaro, razón por la cual los activistas exigen sea expulsado.  
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El dirigente de Movimiento Ciudadano sostuvo que no ha habido ningún encuentro con León Hernández y que todo el procedimiento se está llevando vía institucional, “no hemos hablado en lo absoluto  y no existe interés de platicar nada con él (Marco Antonio León Hernández), todo se está llevando por la vía institucional, como debe de ser”, indicó Aguilera Ortiz. (DQ p. 7) 
 
SERÍA LEY QUERETANA EJEMPLO NACIONAL Por Candhy Escalante El diputado priísta, Braulio Guerra Urbiola, informó que la iniciativa de ley que regula la instalación de casas de empeño –presentada por el grupo parlamentario del tricolor– podría ser ejemplo a nivel  nacional, toda vez que, luego de una reunión con Carlos Gómez Álvarez Tostado, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios Prendarios, se contempló que pudiera aplicarse en otras entidades. Y es que, durante la semana pasada, el ex presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados local, dio a conocer la visita que llevó a cabo a integrantes de dicha organización; de la cual, a decir del diputado, se obtuvieron buenos resultados. (PA, 10A)  
TIANGUIS EN LA CASA LEGISLATIVA  Por Linda Sepúlveda El exterior de la Casa legislativa se convirtió en un tianguis, ya que 15 comerciantes se instalaron en el andador Madero. Y es que solicitaron a la Junta de Concertación Política, la inclusión de un punto de acuerdo para que el gobierno municipal intervenga de manera pronta en la ordenación del comercio ambulante. (EUQ, 4A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CALZADA ASISTE A CONSEJO DE PC Por Diego Rodríguez En un hecho sin precedentes, se llevó a cabo la primera sesión e inauguración del Consejo Nacional de Protección Civil (CNPC), evento en el que estuvieron presentes el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, y el titular de la Unidad Estatal de Protección (UEPC), Gerardo Quirarte Pérez. Quirarte Pérez detalló que dicho consejo es encabezado por el presidente de la república, Enrique Peña Nieto, mientras que el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, es el secretario ejecutivo del organismo. (EUQ, 5A)  
ALCANZARÍAN MÁS DE OCHO AÑOS DE PRISIÓN POLICÍAS VIOLADORES Por Luis Rodríguez Los elementos policíacos de Corregidora acusados de violación, Francisco Javier Pérez Corona -jefe de turno- Daniel Sánchez Mercado, José Luis Rodríguez y Oswaldo Aguilar Cordero, podrían pasar más de 8 años en prisión en caso de hallárseles culpables de haber abusado sexualmente de una mujer cuando se encontraban trabajando. El procurador de Justicia del Estado, Arsenio Durán Becerra, señaló este martes que se tiene la averiguación en trámite y precisó que aún no hay personas detenidas o presentadas por la comisión del presunto acto delictivo. “En el municipio de Corregidora tenemos una averiguación en trámite y por supuesto que se están llevando a cabo las diligencias que son necesarias y convenientes para poder investigar el hecho y tomar las determinaciones que sean legalmente procedentes”. (PA, 1A)    
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CIVILIDAD EN EL CÓNCLAVE DE EX GOBERNADORES Por Ulises Villar “En lo particular le expresamos al gobernador Calzada nuestra solidaridad, ya que él es el responsable de Querétaro; nuestro afán de ser útiles, sin ningún tipo de injerencia, sólo pretender ser útiles para el estado”, informó el senador Enrique Burgos al equipo de PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, después de la reunión que sostuvo con ex gobernadores y con el mandatario estatal, José Calzada. Asimismo, el senador dejó claro que la comida que se sostuvo el lunes pasado “manda un mensaje de unidad, que por encima de partidos, y lo subrayo, siempre se ha colocado a Querétaro y trabajamos por mantener esa visión de mantener siempre al estado, y después están las personas y los partidos”. Para el ex mandatario priísta, la reunión que sostuvieron los ex encargados de dirigir el rumbo del estado, dejó un saldo positivo por las experiencias y anécdotas que se contaron ya que, pese a la oposición que hubo con los partidos que ostentaban el poder, “cuando verdaderamente se empieza a sentir un camino constante, ascendente e independientemente de los fines partidistas, siempre Querétaro fue el punto central y de referencia para todos nosotros”. (PA, 1A)  
POR DIABETES, 47% DE MUERTES EN MUJERES Por Linda Sepúlveda  La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez Rendón, informó que 47% de las mujeres que fallecen en el sector salud es debido a la diabetes mellitus, enfermedades del corazón, padecimientos cerebro-vasculares, hipertensión y la enfermedad obstructiva crónica. “Para 2011, que es el último año que tenemos información oficial, la principal causa de muerte en mujeres fue la diabetes mellitus, seguida de enfermedades isquémicas del corazón; estamos hablando de infartos sobre todo. La enfermedad cerebro vascular, que son los derrames o infartos cerebrales; la enfermedad hipertensiva y en el quinto lugar es la obstructiva crónica, se va destruyendo el tejido pulmonar asociado al consumo del tabaco”, aseveró. (EUQ, 1A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
EXTORSIONAN A REGIDORA DEL PRD 
ACUSA A GENTE DE “EL GAVILÁN” Por Enrique Zamudio María Alba Sánchez Almaraz, denunció que seguidores del ex candidato a la alcaldía, Gabriel “El Gavilán” Olvera, la han tratado de extorsionar pidiendo tres millones de pesos y amenazando con matar a algún integrante de su familia. La regidora dijo que levantará denuncia en contra de quien resulte responsable de las personas que mantuvieron un plantón en la Plaza de San Pedro para presionar a la Presidencia Municipal de El Marqués por la reinstalación de “El Gavilán” Olvera en el cabildo marquesino. (N p.1) 
 
QUERÉTARO, IDEAL PARA EXPANDIRNOS: ERICSSON Por Carolina Sánchez Con una inversión de 13 millones de dólares, la empresa sueca Ericsson anunció la apertura de su Centro Global de Servicios en México; sobre 8 mil metros cuadrados en la zona corporativa “Empresalia” para apoyar la administración de redes para mil millones de suscriptores mundiales y dar soporte de infraestructura para más de 2.5 mil millones de suscriptores. Actualmente este Centro emplea a más de 2 mil personas, teniendo como objetivo alcanzar hasta 5 mil personas en 2015; una parte de ellos provendrá de la Universidad Tecnológica de Querétaro (Uteq) que en un lapso de tres años estará capacitando a mil 200 queretanos para adherirse a sus filas.  
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Esta nueva sede es una expansión del ya existente Centro Global de Servicios en México; y contará con la capacidad de entregar sistemas de planeación, diseño, implementación y servicios de soporte a clientes alrededor del mundo, principalmente América y Europa. El anuncio de esta nueva inversión se dio a conocer en las instalaciones de Ericsson en Querétaro, en rueda de prensa a la que asistieron autoridades estatales, municipales y altos directivos de esta empresa. (PA, 1A)  
BUSCAN ERRADICAR DISCRIMINACIÓN Por Lorena Sandoval Ya fue entregado a la Comisión de Gobernación del ayuntamiento capitalino el Reglamento Municipal para Prevenir, Eliminar y Erradicar la Discriminación. Lo anterior lo dio a conocer la directora del Instituto Municipal para Prevenir, Eliminar y Erradicar la discriminación, Lídice Rincón Gallardo, quien dijo que este reglamento contempla diversas sanciones y multas económicas para quienes transgredan los derechos de las personas. “Vamos muy bien, este ya se entregó y esperemos que esta semana se trabaje en las comisiones para que en el siguiente mes ya contemos con un reglamento”, aseguró. (EUQ, 1A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
LA POLICÍA DE CORREGIDORA ESTÁ CONTAMINADA: ASTUDILLO Por Redacción Luego de la acusación a cuatro policías del municipio de Corregidora por presuntamente violar a una mujer, el Diputado por el III Distrito Federal por Querétaro Ricardo Astudillo Suárez pidió a las autoridades actuar de inmediato, ya que dijo, hay varias señales que dicha corporación está contaminada, falta de mando y de una verdadera estrategia de prevención social de la violencia y el delito. (N-Síguelo p.3) 
 
EMITE CEDH RECOMENDACIÓN Por Norma Ayala La Comisión Estatal de Derechos Humanos, (CEDH), emitió una recomendación a la Secretaría de Salud de gobierno del estado, por violación al derecho humano a la salud y al interés superior de la niñez que cometieron servidores públicos del Hospital General de Tequisquiapan y San Juan del Río en contra de Ericka Martínez Santos al momento de dar a luz. La queja fue interpuesta por la agraviada Ericka Martínez y su esposo Fernando Rojo Camacho, el 25 de marzo de este 2013, quienes aseguraron haber recibido una atención médica irregular por parte de médicos de estos hospitales, lo que origino que al momento del parto, a su hija se le ocasionara un daño neurológico irreversible, probablemente ocasionado por asfixia al momento de la irregular atención. (EUQ web)  
INFORMAN DE TRABAJO CONTRA ADICCIONES Por Ernestina Hernández En el Centro de Integración Juvenil (CIJ) Querétaro fueron atendidas 169 mil 496 personas, a las cuales se otorgaron servicios de prevención, tratamiento o rehabilitación para el combate de las adicciones, celebró el presidente de esta institución, Víctor Hugo Arellano Rocha. El CIJ es una asociación civil no lucrativa incorporada al Sector Salud fundada en 1969, que proporciona servicios de prevención y tratamiento para atender el consumo de drogas, basados en el conocimiento científico, y además forma recursos humanos especializados, con el objetivo de atender el consumo de drogas entre los jóvenes. (EUQ, 1A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- AL QUITE. Ayer en sesión de Cabildo del Ayuntamiento de Querétaro, nombraron a José Luis Aguilera, como sustituto de Cándida Acosta; pero no se crea que es por el resto de la administración, sino para destrabar la autorización de jubilación de Juan Marcos Granados Torres, el dos veces Secretario de Seguridad Pública en la demarcación...ya se imaginaban muchos al naranja con Pablo Marchas. (DQ p.1)    
EXPEDIENTE Q Por  Adán Olvera Querétaro, Qro.- En nuestro país el número de pobres creció en los últimos dos años de 48.8 millones a 51.9 millones de personas, así lo dice un informe del Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL) de noviembre pasado. La Cruzada Nacional contra el Hambre, anunciada por el gobierno federal y cuestionada hasta las entrañas, está orientada a atender a 7.4 millones de personas de 400 municipios del país que carecen de los recursos para alimentarse adecuadamente. En la primera etapa atenderá a ese número de personas y si la política partidista electoral lo permite llegará a un universo más grande. La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) acaba de dar a conocer los resultados de su Índice para una Vida Mejor, el estudio trata de entender qué es lo que esperan las personas de sus vidas y pasarla mejor. Palabras más palabras menos. Según datos del estudio aplicado entre los más de 30 países miembros, México tiene uno de los índices de satisfacción más altos que el promedio de los países integrantes de la OCDE, entonces se puede considerar que los mexicanos están pobres, pero viven felices. Aquí parte de los datos El 85% de los mexicanos asegura tener más experiencias positivas en un día normal, sentimientos de paz, satisfacción por sus logros, gozo, que negativas, dolor, preocupación, tristeza, aburrimiento, señala en Índice para una Vida Mejor. Los datos son muy interesantes y es que dicen que en materia de empleo, casi el 60% de las personas entre 15 y 64 años de edad en México tienen un empleo remunerado, en los demás países la media es de 66 por ciento. Alrededor del 78 por ciento de los hombres están en un trabajo remunerado, en comparación con el 43 por ciento de las mujeres. Aquí otro dato interesante y no se deprima; en los países miembros la gente gana más y trabaja menos; en México se trabaja 2 250 horas al año, el promedio de la OCDE de 1776 horas. Por eso es importante ser más productivos y resolutivos en el trabajo, no basta acudir tantas horas al trabajo si no optimizarlas haciendo las cosas bien y a la primera. El dato es revelador: Pobres pero contentos. De Rebote.  La famosa unidad priísta anda viviendo una pequeña crisis, nada que no se resuelva; los afectos de antes comienzan a ser las disputas de hoy, el ADN priísta es único e indivisible; cuándo les pidan disciplina tendrán que alinearse. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)   
*ASTERISCOS* Piden cabeza. Un grupo de auto proclamados activistas antitaurinos pidieron la expulsión de Movimiento Ciudadano del cuatro veces Diputado Marco Antonio León Hernández, supuestamente por promover que la Tauromaquia fuese nombrada patrimonio inmaterial de la entidad en el Congreso queretano. La pregunta es de dónde viene esta cornada y por qué no le hicieron la misma faena al Diputado verde ecologista Ricardo Astudillo, quien promovió La ley de Protección Animal del Estado dejando el campo libre a la Fiesta Brava. Le entra al toro. Y a propósito del Diputado ecologista Ricardo Astudillo aunque este representando a sus cuatro municipios en la capital del país y la Cámara Baja este en periodo de receso, él está muy activo enviando boletines y subiéndose a temas del Municipio donde le interesa gobernar: Corregidora.  
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Ahí, Astudillo pidió actuar de inmediato en la corporación policiaca pues asegura que está ‘contaminada’, luego de las acusaciones contra cuatro policías por una presunta  violación a una mujer, ante lo cual el Legislador verde exige “revisar protocolos internos de conducta, de capacitación y formación, así como de supervisión del mando policial” en este Municipio. Visita al IFE. Y  a invitación del mismo Diputado Verde Ecologista los Consejeros del IEQ Magdiel Hernández Tinajero y Alfredo Flores así como el Presidente del Consejo del Instituto Electoral, José Vidal Uribe Concha presenciaron una sesión extraordinaria del Instituto Federal Electoral en la Ciudad de México donde además pudieron escuchar la defensa de Astudillo a lo que él considera el “ infundado procedimiento (para) sancionar al Partido Verde y al Partido Revolucionario Institucional de la entonces Coalición Compromiso por México”, por acusaciones de irregularidades en la fiscalización de recursos. Cumplidor. El único partido que hace las ruedas de prensa cada miércoles es el PRD nada más que debido a que tocan los mismo temas cada semana,  cada vez menos medios de comunicación los cubren…tal vez podría llevar tortas como el Padre Morales  o pedirle consejo a la Diócesis queretana que también hace religiosamente sus ruedas de prensa cada miércoles para que las de los perredistas gocen de mayor quórum. Twittazo. Al fin abrieron la carretera México- Querétaro luego del deslave que causó la muerte a 7 personas…lo grave es que un joven alertó por twitter  a las 14:00 horas del inminente desgajamiento del pero de acuerdo a Capufe se hizo la revisión en la zona y como el internauta se equivocó  por 4 kilómetros en detectar el lugar de la desgracia , lo catalogaron de “impreciso”, además de que resaltaron que la cuenta de twitter de Capufe se utiliza para informar y no para ” recibir avisos” aun cuando tuvieron más de 7 horas para prevenir la tragedia. (AM p. 4) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  ANDRÉS GARRIDO AL HERALDO. La directora general del Patronato de las Fiestas de Querétaro, COCO ONTIVEROS, oficializó anoche la designación de ANDRÉS GARRIDO DEL TORAL -cronista del Estado y colaborador de PLAZA DE ARMAS- como director de El Heraldo de Navidad, en sustitución de MIGUEL FERRO que es ahora jefe de publicaciones del Ayuntamiento capitalino.  Doble acierto. Agua de verdad, para la Navidad. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Gobernantes: 40 años los contemplan. Poder real: Sabino. Juntos. Pasaron 10 años para que se volvieran a reunir los gobernadores de Querétaro: el actual, José Calzada Rovirosa y cuatro de sus antecesores: Antonio Calzada Urquiza, Enrique Burgos García, del PRI e Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido Patrón, del PAN. Estas comidas las inició Antonio Calzada en la época de Rafael Camacho Guzmán y las continuaron sus predecesores, pero fueron suspendidas en el tiempo de Francisco Garrido y no habían vuelto a celebrarse hasta el lunes, en Josecho. Hablaron de todo, de urbanismo, urbanidad, política y futbol, dijeron el priísta Enrique Burgos y el panista Ignacio Loyola al ser entrevistados en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, que se transmite diariamente de 1:00 a 3:00 de la tarde por Integra 92.Siete. Las imágenes captadas por los reporteros gráficos de los medios locales –incluidos nuestros compañeros Guillermo González y César Colunga- muestran sonrientes y cordiales a los hombres que nos han gobernado desde hace cuatro décadas. De guayabera PRI Calzada, Burgos y Calzada; en mangas de camisa Francisco Garrido Patrón y de elegante saco sport (“es que ese restaurante es muy frío”) Ignacio Loyola Vera, que –dijo- no hubo rencores ni reclamos para nadie. Que platicaron del desarrollo urbano y económico de Querétaro a partir del gobierno de Manuel González Cosío y del liderazgo aeroespacial de Querétaro. De política también, aceptaron Enrique Burgos e Ignacio Loyola, sin entrar en detalles.  
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El primero, activísimo, es vicepresidente del Senado de la República; el segundo se dice retirado, sin aspiraciones electorales y dedicado a su empresa de asesoría, mientras que el decano Antonio Calzada disfruta los éxitos de su hijo el gobernador y Francisco Garrido afirma haber rechazado la invitación del entonces Presidente Felipe Calderón para ser director general del ISSSTE. Mandatarios de 1973 a 2013 –cuarenta años los contemplan- con la justificada ausencia de nuestro embajador en Roma, Mariano Palacios Alcocer, que el día 10 (como le adelanté) presentará credenciales al Papa Francisco y su reino ya no es de este mundo, compartieron el PAN y la sal, bajo el espléndido cuadro de Erika Harrsch. Se contaron anécdotas, aunque Ignacio Loyola compartió que él fue a escuchar y a aprender de sus antecesores. No así de Garrido, que fue posterior y, esto lo recuerda el armero, le tumbó su CRIQ. Atrás quedaron diferencias y los agravios. Los Calzada, Antonio y José, los reunieron sin desdoro, aseguró Burgos, de la cruz de la parroquia de cada quien. Todos coincidieron en que fue bueno retomar estos encuentros, suspendidos durante todo el sexenio anterior y recuperados en el cuarto año de José Calzada cuando faltan dos y meses para los comicios. Pluralidad y apertura en una comida que es mensaje para los que quieran leerlo. ¿También se habló del 2015? Punzó nuestro director general. -Del futuro, respondieron Burgos y Loyola. Lo que eso signifique. -
OÍDO EN EL 1810- Catafixia. Antonio Mejía, ex alcalde de Tequisquiapan y miembro del próximo Consejo Consultivo del PRI, será el responsable de coordinar la reestructuración de los comités seccionales de ese partido en el estado. ¿Creerá usted que dejó el Comité Nacional, en donde era secretario particular del Presidente, para venir a eso? Mmm. -¡PREEEPAREN!- De casas y casos. De eso hablará este miércoles en El Noticiario de Querétaro el licenciado Enrique González González, delegado de una dependencia que le ha quedado a deber a Querétaro y no ha podido seguirle el paso al crecimiento (mucho menos al desarrollo) de Querétaro. A ver qué dice. PLAZA DE ARMAS también se escucha. De 1:00 a 3:00 de la tarde, de lunes a viernes, a través de Integra 92.Siete, en FM y en XEXE, en el 1090 de amplitud modulada. La nueva radio queretana. -¡AAAPUNTEN!- “Cheque”. Ya circulan en los medios de información las invitaciones para participar en la competencia por la medalla de honor “Ezequiel Martínez Ángeles” que otorga el Poder Legislativo de Querétaro al Periodismo y Ciencias de la Comunicación. El galardón, junto con la mención honorífica para quien tenga una destacada trayectoria a nivel nacional, se entregará el 28 de junio, en el aniversario luctuoso de nuestro querido ex compañero. Así lo está participando el diputado Diego Foyo López, presidente de la Comisión de Participación Ciudadana de la LVII Legislatura local. Doy fe. -¡FUEGO!- Los imperdonables. Que a pesar de los siete muertos del kilómetro 70 de la autopista México-Querétaro en el deslave de un cerro el domingo, todavía no hay acción del Gobierno Federal para analizar la evidente negligencia de las autoridades de Capufe. Diría Ezequiel Martínez: ¡Qué país! (PA, 2A) 
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